

9月14日（火）運動会を終えて・・・。

日曜日は、早朝から池田小運動会に参加いただきありがとうございました。子どもたちは運動会にいたるまで本当によくがんばりました。

みんなで行事に向かおうとする姿勢こそが大切だと改めて思いました。2学期は始まったばかりです。この運動会の行事をとおして学んだことを生かし、さらに「今をがんばる池田っ子」をめざしていこうと思います。すてきな写真を紹介します。



開会式 選手宣誓



ダンス「じょうぶなねっこ しまねっこ」

★個人種目「20秒間走」



一人ひとりが力を抜かずに一生懸命走る姿に感動！！



その姿はとてもかっこいい！



最後はやはりかっこいい6年生です 6年生が学校を作っています

★親子種目①②「玉入れリレー」

突然、親子種目を行う回数を増やしました。「玉入れ」は運動会の中では人気種目なんですね。今年はコロナバージョンで投げ入れていく方式でしたが、見ても面白い種目でした。競技はシンプルなものが面白いです。子どもたちは、投げるたびに一喜一憂していましたがとてもいい親子競技だったのではないでしょうか。



## ★応援合戦

○赤組



必死になる姿はなんとも言えない感動を呼びます！

○青組



懸命でてきな顔が最高でした！

★団体種目「みんなで 息ピッタリ」



## ★色別対抗リレー



運動会の様子が伝わってきましたでしょうか？子どもたちの顔が真剣そのものです。こんなシーンに出会えることが学校の喜びでもあります。本当にすてきな運動会でした。

最後に、応援リーダーをした6年生の感想を掲載します。（文責：校長）

### ○赤組応援リーダー

私は赤組の応援団長でした。私たち赤組は練習の時、5、6年生を中心としてがんばってきました。ですが、なかなか覚えてくれずくじけそうになった時もありましたが、みんなで力を合わせて無事本番をむかえることができました。

本番ではきんちょうしたけど今までの成果を発揮することができました。ですが、結果は惜しくも2位でした。だけど、最後の運動会はすごく良い思い出になりました。

（6年 ベリーさんより）

### ○青組応援リーダー

練習の応えん合戦では大きい声やあわせたりができなかったり、忘れたりすることもありました。

しかし、言ったことは「いやだ」と言わず、「はい」とみんなが言ってくれたおかげで今日の本番ですごくいい応えん合戦ができたのでよかったです。

（6年 リオレウスさんより）